

Irma-Aktion verlängert 26.5.17

Bad Dürkheim. Die Unterschriftenaktion gegen das aktuelle Konzept des Irma-Neubaus von Initiator Friedrich-Wilhelm Funke wurde noch einmal verlängert. Ursprünglich wollte der Rechtsanwalt die Liste bereits am Montag im Rathaus abgeben. Aufgrund der vielen Bürgerinnen und Bürger, die ihn und seine Frau Dorothea auch in der Geschäftsstelle aufsuchten, um die Aktion zu unterstützen, wurde diese auf Mittwoch verlängert. Nun hat Funke die Aktion abermals verlängert, dieses Mal bis

Montag, einen ersten Stoß hat er bereits am Mittwoch im Rathaus abgegeben - als Zeichen. „Knapp 250 Stimmen sind bereits zusammengekommen. Und das ist nur die Spitze des Eisbergs“, so Funke in Bezug auf den Leserbrief von SPD-Stadtrat Dr. Andreas Nachbaur in der NECKAR-QUELLE. Am Montag wolle der Rechtsanwalt die restlichen bis dahin zusammengekommenen Unterschriften abgeben und auch am Bürgerinformationsabend mit Stadtbaumeister Holger Kurz um 19 Uhr teilnehmen. hqq

SWP